



**Entre projet voile et investissements forts, le breton Quéguiner déploie son projet Vision 28 et ses ambitions de développement à l'Est de la Bretagne.**

**A l'aube de ses 80 ans, le Groupe Quéguiner engage une nouvelle dynamique avec une ambition forte : s'affirmer comme le leader indépendant des matériaux de construction sur la Bretagne. Pour atteindre cette ambition, le Groupe Quéguiner déploie une nouvelle stratégie, le projet VISION28. Au rendez-vous de la transmission familiale et du développement de ses activités, le Groupe Quéguiner entend accélérer sur l'ensemble de ses pôles. L'enjeu majeur étant de conserver et de consolider l'indépendance du Groupe. Cette vision d'avenir pour le Groupe est indissociable de son ancrage territorial. D'ores et déjà fortement engagé depuis de nombreuses années dans le soutien au territoire de diverses manières, le Groupe Quéguiner décide aujourd'hui de s'associer à une grande cause autour de la santé aux côtés de l'Association Petits Princes.**

- **Le Groupe Quéguiner se tourne vers l'est de la Bretagne avec des croissances externes et internes structurantes.**

Le Groupe Quéguiner ambitionne demain de se positionner comme leader indépendant des matériaux de construction sur le Grand-Ouest et d'atteindre un CA de 500M<sup>€</sup>. Cette ambition s'appuie sur une stratégie de maillage territorial, le renforcement de la présence du groupe sur les grands pôles urbains et un tropisme vers l'est de la Bretagne. **Elle confortée par une politique d'investissements annuels de près de 15M<sup>€</sup>.** Fort de cette ligne directrice, le Groupe Quéguiner ouvrira ainsi début 2026 **une 45e agence située à Vitré (35)** dédiée à la distribution des matériaux de construction. En parallèle, le groupe accentue sa présence dans les Pays de la Loire avec **l'acquisition d'un foncier à Vertou (44) ayant vocation à accueillir, à l'horizon 2027, une nouvelle agence Quéguiner Matériaux.**

Cette dynamique d'investissement et de développement, concerne également **le renforcement de l'assise industrielle du groupe. L'usine Celtys de Saint-Méen Le Grand**, dont les aménagements ont débuté en octobre 2024, sera opérationnelle à l'automne 2025. L'investissement, de 15M<sup>€</sup>, s'inscrit dans le plan France Relance et contribue à la réindustrialisation du territoire breton ainsi qu'à la sauvegarde de l'emploi et des compétences sur le territoire. Elle est dédiée à la production de pavés Écodrain, de blocs traditionnels en béton hydraulique rectifié

et d'Airium®, un matériau innovant développé par Lafarge dont le Groupe Quéguiner a l'exclusivité de la production sur le Grand Ouest. Le Groupe porte également en 2025 **un investissement de 5M€ permettant d'engager les travaux d'une nouvelle usine sous marque Celtys, située à Landivisiau**. Cette nouvelle usine sera consacrée à la production du Rexlan®, un béton polymère développé par le Groupe.

Dans la continuité des actions engagées, **le Groupe Quéguiner est entré en négociation exclusive avec la famille Hamard en vue d'acquérir 100% des titres du groupe BHR**. L'acquisition de BHR sera une étape majeure dans le développement du Groupe Quéguiner sur son territoire, lui permettant de **multiplier par trois le parc de centrales à béton prêt à l'emploi (BPE)**, maillant le territoire de la pointe finistérienne à l'Est de la Bretagne dans une complémentarité parfaite et plaçant l'entreprise en position de leader indépendant du (BPE) sur le Grand Ouest. C'est aussi une belle histoire de confiance et de transmission entre deux entrepreneurs bretons liés par des valeurs communes.



*Clément Quéguiner - Président du Groupe Quéguiner - conférence de presse Vision28*

- **Le Groupe Quéguiner, un ancrage territorial matérialisé par les partenariats.**

Depuis bientôt 80 ans le Groupe Quéguiner lie étroitement son développement au territoire et à son écosystème breton. Cela passe par une implication significative

auprès des partenaires sportifs et culturels historiques avec pour ambition, à travers leurs actions, de faire rayonner la Bretagne. A ce titre, le Groupe fête cette année 20 ans d'engagement auprès du festival des Vieilles Charrues. Le Groupe Quéguiner renouvèle également son partenariat historique avec le Stade Brestois 29. En parallèle, le Groupe poursuit le sponsoring voile avec un parcours en IMOCA sur 4 ans, accompagnant deux skippers, Elodie Bonafous et Yann Eliès, sur trois courses majeures : La Transat Café L'Or, La Route du Rhum et le mythique Vendée Globe en point d'orgue de cette aventure.

- **Le Groupe Quéguiner s'engage pour une grande cause autour de la santé.**

Le Groupe Quéguiner est, de longue date, mécène de la santé et de l'aide à l'enfance en Bretagne à travers le soutien de différentes structures fortement engagées : Innovéo-fond de dotation du CHU de Brest, Fondation Ildys, La Vie en Rose, Fédération Leucémie Espoir. Le Groupe franchit aujourd'hui une nouvelle étape en associant son projet d'entreprise à une grande cause autour de la santé. *“J'ai l'intime conviction que l'ensemble de nos actions de structuration et de développement doivent profiter à notre territoire dans une vision collective de l'action. Nous avons ainsi choisi de nous engager aux côtés de l'Association Petits Princes qui réalise les rêves des enfants et adolescents gravement malades. Cette mission de cœur a pour objectif de leur donner de la force pour lutter contre leur maladie en intégrant le rêve au parcours de soins. Le sponsoring voile sera le support de cette grande cause, un moyen de sensibiliser et d'agir au nom de cet engagement fort.”* Précise **Clément Quéguiner, Président du Groupe Quéguiner.**



De gauche à droite : Clément Quéguiner - Président du Groupe Quéguiner & Dominique Bayle - Co-fondatrice et Directrice Générale de l'Association Petits Princes

### **A propos du Groupe Quéguiner**

Fondé en 1948, le Groupe Quéguiner est une entreprise familiale fortement ancrée en Bretagne et Loire-Atlantique. Le Groupe Quéguiner conçoit, produit, commercialise et transporte des matériaux de construction innovants et de qualité. S'appuyant sur un réseau d'agences commerciales, de sites de production et une flotte de transport dédiée, les 1 165 collaborateurs du Groupe accompagnent les professionnels et les particuliers dans leur projet de construction, de rénovation et d'aménagement.

#### **Chiffres clefs :**

1165 collaborateurs

5 départements : Côtes d'Armor, Finistère, Ille-et-Vilaine, Loire-Atlantique et Morbihan.

311M€ de CA en 2024

45 agences commerciales

13 centrales béton prêt à l'emploi

9 sites de production

